

名古屋地域

オンラインで隊集会！

名古屋北斗地区 名古屋第101団 カブ隊副長 新海 さつき

今年は緊急事態宣言発出を受け恒例のスキー合宿が急遽中止となり淋しい年明けとなりました。カブスカウト活動の一番の魅力であり楽しみでもあったスキー合宿。仲間と寝食をともにし、普段とは違う環境の中で切磋琢磨できるスキーが中止になったことはスカウトもとても残念に思ったことでしょう。けれども、できないことを嘆いても仕方ありません。このような困難な状況の中でもできることは沢山あります。その一環として、1月24日にカブ隊としては初となるZOOMを利用したオンライン隊集会を実施しました。どこにいても、その気にさえなれば誰とでも繋がってなにかできる、そんな予感がした新しいかたちの隊集会でした。



やはり、野外活動につきますよね！

名古屋西部地区 名古屋第41団 カブ隊長 加藤 功也

名古屋市西区の琵琶島学区でスカウト活動を行っている名古屋第41団のカブスカウト隊です。普段の活動は枇杷島小学校の隣にある、八幡社（枇杷島学区集会場）で日々の活動を行っています。コロナウィルス感染の中で、昨年のスカウト活動が自粛され、キャンプ等、野外活動が中止の中、9月中旬に一泊二日で、秋のキャンプを行いました。



コロナウィルス対策中の春日井少年自然の家での宿泊でした。8人部屋に3人の利用でしたが、スカウトたちは 伸び伸びと、ハイキングを楽しんでいました。ハイキングの中で色々な自然観察が体験でき、生き生きと輝いていました。

やはり、ボーイスカウトの活動は野外につきますよね！